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JABAQUARA
Consel ho Particioativo Munici pal do Jabaouara - Av. Eno. Armando A. Pereira 231 4, S. Paulo-SP

Ata da reunião extraordinária virtual do GpM Jabaquara em 17-06-2020

1. Em 1710612020, as 19h15, reuniu-se remota e extraordinariamente, o Conselho Participativo Municipal
Jabaquara, com a presença física dos conselheiros João Batista Mariano e Andréa Pereira na sede da
subprefeitura do Jabaquara, contando com o apoio da interlocutora do governo local, Joice Adriana da Silva.
2. Lista de Presença dos Conselheiros Titulares: João Batista Mariano, Andréa "Calipal" Pereira, Sueli Gomes,
Maria Lúcia da Silva, e Marli de Sousa;
3. Lista de Presença dos Conselheiros suplentes (sem direito a voto): Roseli Magalhães Pereira Marcelino,
Morgan Augusto de Oliveira, e Mauro Alves da Silva.
4. Lista de Presença dos Convidados: Joice (interlocutora do governo Local), Luiz Copati, Rosa Maria Bendita
da Costa, Tereza Cristina, e outros.
5. O Coordenador João B. Mariano abre a reunião às 19h15; e abre a palavra para os informes.
6. A interlocutora Joice Adriana da Silva informa que a reunião do dia 19-06-202Q as 1gh, sobre Saúde e
covid-19, já está publicada no Diário Oficial da Cidade.
7. ProfessoraTereza Cristina fala das manifestações (contra o assassinato de Guilherme Silva Guedes, tendo
policiais militares como suspeitos do crime); que o Jabaquara não merece isso; e cita o exemplo de Heliópolis,
com presidentes de ruas; e diz que as lideranças do Jabaquara são responsáveis e respeitadas na região;
que a cara da região depende de sua liderança; que é muito contra essa questão da violência; e relembra o
tempo da ditadura militar, quando tinha muita violência; e que tinha de ir à faculdade acompanhada dos
familiares até o ponto de ônibus; e que tem gente muito boa na comunidade; e termina dizendo que pretende
voltar ao CEU Caminho do Mar para ficar pertinho das lideranças do Jabaquara;
8. A conselheira Andréa Pereira faz a leitura da convocação da reunião: CONVOCAÇÃO - REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA Do coNSELHo PARTlclPATtvo MUNtctPAL. Fazemos pubticar á convocação da
reunião Extraordinária do Conselho Participativo Municipal Jabaquara, a ser realizada de forma remota
(teleconferência), onde será deliberado exclusivamente sobre a seguinte ordem do dia: 1) Aprovação de
ATA's e documentos pendentes; 2) Debate sobre a situação da saúde e do enfrentamento da Covidlg no
Jabaquara, indicando equipamentos e serviços disponíveis. Dia: 1710612020. Hora: 19h00. Local: Página da
Subprefeitura Jabaquara, conforme artigos 4o e 6o da Portaria n' 003/PREF/CC/SERS|202O. (Publicado no
Diário Oficial da Cidade em 13-06-2020, página 5).
9. Em seguida, é lida a ata da reunião de 10-06-2020, a qual é aprovada pelos conselheiros titulares: João
Batista Mariano, Andréa "Calipal" Pereira, Sueli Gomes, e Marli de Sousa. A conselheira Maria Lúcia da Silva
não havia chegado.
10. O coordenador João Batista Mariano informa que convidou a Secretaria Municipal de Saúde e a
Supervisão Técnica de Saúde do Jabaquara, mas não mandaram representantes. Logo em seguida,
apresentou a situação da saúde no Jabaquara: destacou que já foi retomada a construção da UPA Jabaquara
(ao lado do Hospital Sabóya); e lembrou da visita do secretário da saúde Edson Aparecido em novembro de
2019, quando ele aprovou várias obras novas (AMA Americanópolis e UBS da Vila Guarani) e reformas em
UBS (Vila Clara, Vila Canaã, Geraldo, e Cupecê), além de aumentar o número de equipes do programa
Saúde da Família. Mas as obras estão atrasadas; e teme que percam as verbas das emendas parlamentares.
lnforma que anunciaram que iriam contratar 3 equipes da saúde da família na UBS Americanópolis, mas isto
ainda não aconteceu. lnforma que a UBS Jardim Lourdes tem 16 aos suspeitos de covid-19, mas não estão
fazendo os testes. Por último, informa que a Supervisão Técnica de Saúde pretende fazer uma reunião virtual
do Conselho de Saúde no dia 23106, as th. Mas esta reunião seria só para as unidades de saúde, com a
participação de apenas 2 pessoas por unidade. João disse que vai cobrar as repostas da Secretaria Municipal
da Saúde e da Supervisão Técnica para esclarecer as questões apresentadas e a situação da saúde no
Jabaquara.
11. A Conselheira Sueli Gomes falou das preocupações com a situação da AMA Americanópolis, interditada
desde outubro de 2019. Foi anunciada a construção de uma nova unidade, substituindo as instalações de
"lata" por alvenaria. Mas circulou um documento falando que o terreno será usado para um campo de futebol.
12. A conselheira Marli de Sousa falou que não tem recebido reclamações da UBS Cupecê.



13. O cidadão Mauro A. Silva informou que as consultas estão suspensas nas UBS desde 1g de março; e que
só e'rstão ì¡tendendo emergências e as gestantes; e que, na UBS Vila Campestre, nem sempre é'possível
enc'tntrar o pessoal dando a vacina contra gripe. Mauro cobrou a volta das reuniões dos conselhos de saúde
e uma maior transparência da Secretaria Municipal de Saúde na divulgação dos dados sobre a Covid-1g:
casos confirmados e óbitos por distritos; informação sobre o número de leitos disponíveis por hospital;
divulgação diária dos dados completos (como é feito no Rio de Janeiro); e divulgação do mapa dos casos por
CEP (ferramenta do LabCidade da FAU-USP ), de tal forma que os conselhos de saúde das UBS possam
apresentar as melhores propostas para o enfrentamento da pandemia. As propostas do Sr. Mauro foram
encaminhadas por escrito à coordenação do CPM Jabaquara durante a reunião virtual; e incluíram o Relatório
do Seminário de Saúde do Jabaquara de 21-11-2017, com as propostas para o Jabaquara.
14' A conselheira Maria LÚcia falou sobre a covid-19 nas comunidades: faltam testes; as famílias não têm
como fazer o isolamento; faltam equipes da saúde da família para acompanhar os casos suspeitos; e ainda
tem as outras doenças que continuam acontecendo, citando os casos de síndrome respiratória aguda grave
(SRAG) e dengue. lnformou que a Secretaria Municipal de Saúde estaria aberta a contratar novãs eqùipes.
Comprometeu-se a marcar uma nova reunião com a Supervisão Técnica de Saúde do Jabaquara e os
conselheiros do CPM sobre a situação da saúde e covid-19, pois não veio ninguém da Secretaria e nem da
Supervisão prestar esclarecimentos nesta reunião.
15. A cidadã Roseli Marcelino falou que vários moradores apoiam a proposta de que a UBS Cidade Vargas
seja administrada por uma organização social (O.S.), alegando falta de funcionários e de médicos, além de
mau atendimento por parte de alguns funcionários.
16. A cidadã Rosa Maria Bendita da Costa, moradora da região e também usuária da UBS Cidade Vargas,
fez elogios à atual gestão da UBS, na pessoa da Nádia. Rosa defende que a unidade seja administrada
diretamente pela prefeitura; e disse que não tem conhecimento de falta de funcionários e de médicos.
Destacou apenas que a médica ginecologista estaria de saída.
17. O conselheiro João Batista Mariano lembrou que o Conselho Gestor de Saúde da UBS Cidade Vargas
votou contra a transferência da gestão para uma O.S.; e que existe um abaixo-assinado com mais de 300
assinaturas defendendo que a gestão continue sob responsabilidade direta da prefeitura, com funcionários
concursados.
18. O conselheiro João Mariano determinou o encerramento da reunião exatamente as 21h, sem que se
abrisse a palavra para os demais cidadãos, pois a coordenação, que se encontrava na sede da subprefeitura
do Jabaquara, deveria sair o quanto antes porque já havia grande mobilização de policiais para a contenção
das manifestações previstas na região. As manifestações são contra o assassinato do adolescente Guilherme
Silva Guedes, morador da Vila Clara.
19. Observação: a lista de presença virtual e os documentos apresentados serão publicados no site do CPM
Jabaquara e no site da subprefeitura do Jabaquara.
20. Nada mais tendo a tratar, a conselheira Andréa Pereira redigiu e assinou a presente minuta de ata,
extraída da gravação de vídeo já publicada na internet.
21. Esta ata foi lida e aprovada na reunião de 19-06-2020 por votação unânime dos 5 (cinco) conselheiros
titulares presentes: João Batista Mariano, Andréa "Calipal" Pereira, Sueli Gomes, Maria Lúcia da Silva, e Marli
de Sousa.
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